

Ganó Cuba su segundo partido en Panamericano de béisbol sub 23



La Habana, 25 nov (rhc).- El equipo cubano superó este sábado 2 -0 a su similar de Brasil durante su segunda presentación en el Campeonato Panamericano de Béisbol Sub 23, que tiene lugar en Panamá con la participación de 12 países.

El juego lo ganó el zurdo Ulfrido García, que fue sustituido en el 9no inning por Raidel Martínez.

El próximo compromiso de los cubanos será mañana domingo contra Venezuela.

En el grupo de los cubanos también aparecen las escuadras de Colombia y Puerto Rico.

El torneo dará cuatro boletos para la Copa del Mundo de 2018.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/148411-gano-cuba-su-segundo-partido-en-panamericano-de-beisbol-sub-23>



Radio Habana Cuba